

大江校だより

令和7年12月23日(火)
山形県立楯岡特別支援学校大江校
第6号

保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、誠にありがとうございます。

2学期は、1学期に学んだことを生かしながら、日々の授業や修学旅行、実習、PTA親子行事、大江校祭、交流学習などの様々な学習活動に取り組み、生徒一人一人が自分なりに学びを深める姿が見られました。御家族や地域の皆様の日頃からの御支援に心より感謝申し上げます。

来年もまた、生徒の皆さんのが自分の力を発揮し、生き生きと活躍する姿が見られることを楽しみにしています。皆様どうぞ良いお年をお迎えください。

大江校祭2025～つなごう！10周年の伝統を 新たな未来へ～



ステージ発表



作業製品販売

11月8日(土)に大江校祭が行われました。

代表委員会の生徒たちが中心となって清掃活動をしたりテーマ曲を校内放送で流したりするなどして準備を進めました。

また、創立10周年を記念して、生徒と職員全員の手形で大江校のシンボルツリーの松の木を表現したり、作業製品を「努力の実」としてチャレンジの木に飾ったりする活動に取り組みました。

当日は日頃の学習の成果をステージ発表や作業製品販売という形で保護者の方々や地域の皆様に見ていただき、たくさんの拍手や応援の言葉などを頂戴しました。ありがとうございました。



学校間交流

中学部は朝日中学校を訪問し、お互いに自己紹介をしたり、輪投げなどのゲームをしたりしました。朝日町のキャラクター桃色ウサヒも遊びにきててくれて、生徒たちは大喜びでした。



高等部は左沢高校の畑で、左沢高校の生徒さん達に教えてもらいながら一緒にさつまいもを掘りました。大きなさつまいもに笑顔があふれました。